

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN



Mata Pelajaran : SOSIOLOGI
Kelas/semester/KD : XII / 5 / 3.1 (Perubahan Sosial)
TP. : 2020 - 2021
Pertemuan ke : 2

I	<u>Indikator Pencapaian Kompetensi (IPK)</u> (Tujuan Pembelajaran)	3.1.3. mengidentifikasi jenis-jenis perubahan sosial 3.1.4. menjelaskan pola perubahan sosial
II	<u>Kegiatan Pembelajaran GI</u> <u>(Penerapan Sintak Model Pembelajaran)</u> Grup Investigation (GI)	<p>Pendahuluan: Menyiapkan fisik dan psikis peserta didik dalam mengawali kegiatan pembelajaran.</p> <p>Inti: Peserta didik diberi motivasi atau rangsangan untuk memusatkan perhatian pada topik materi <i>jenis-jenis dan pola perubahan social dengan</i> menayangkan gambar/foto/video yang relevan.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa dibagi dalam kelompok yang berbeda beranggotakan 4 hingga 5 orang, dan masing-masing kelompok diberikan tugas materi berkaitan dengan jenis-jenis dan pola perubahan social yang berbeda. • Didalam kelompok, siswa diminta untuk menginvestigasi dengan cara membaca dan menulis rangkuman terkait jenis-jenis dan pola perubahan sosial. • Guru memberikan kesempatan pada peserta didik untuk mempresentasikan hasil diskusi kelompoknya masing-masing dan selanjutnya siswa dapat untuk mengajukan pertanyaan tentang jenis-jenis dan pola perubahan sosial terhadap kelompok yang tampil. • Diakhir presentasi, siswa diminta untuk menarik kesimpulan bersama mengenai berbagai jenis-jenis dan pola perubahan sosial dimasyarakat dan guru memberikan penegasan dan penekanan terhadap kesimpulan yang dibuat siswa <p>Penutup: a. Guru memfasilitasi dalam menemukan kesimpulan tentang pengertian dan syarat-syarat terjadinya perubahan sosial di masyarakat dan memberikan umpan balik terhadap proses dan hasil pembelajaran</p>
III	<u>Penilaian</u>	a. Teknik Penilaian: 1. Penilaian Sikap : Pengamatan (observasi) 2. Penilaian Pengetahuan : Tes Tertulis 3. Penilaian Keterampilan : Praktek kerja menggunakan rubrik b. Bentuk Penilaian : 1. Observasi : Lembar pengamatan aktivitas peserta didik 2. Tes tertulis : Pilihan Ganda Tertulis 3. Unjuk kerja : Rubrik penilaian penugasan (galeri kerja)
Mengetahui; Kepala Sekolah		Duri , 25 Juni 2020 Guru Mata Pelajaran
Dra. Wiselmi, M.M		Yuni Esti Indrikawati, S.Sos, M.Si